
ОПРЕДЕЛЕНЫ ПОБЕДИТЕЛИ
Нынешний год коллектив

швейниц фабрики «Моло-
дость» работает под эгидой
своего двадцатипятилетнего

юбилея. В честь этого они и
развернули социалистическое
соревнование, окончательные

итоги которого будут подве-
дены к Дню работников лег-

кой и текстильной промыш-
ленности. Позади два этапа

их трудовой вахты. По ре-

зультатам второго победите-

лем признан коллектив швей-
ного цеха № 1, где много
лет начальником JI. В. Де-
мина, под руководством ко-

торой швейницы перевыпол-
нил, и все основные производ-

ственные показатели —

план в натуральном выраже-
нии, производительность тРУ-
да, коэффициент качества и
др. И при этом не допу-
стили ни одного нарушения
трудовой дисциплины.

ЕЩЕ ОДИН КАНДИДАТ
Орган Сланцевского горкома Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета народных депутатов

Окружной избирательной комиссией Ленинградского сель-

ского национально-территориального избирательного округа
№ 20 РСФСР кандидатом в народные депутаты СССР за-

регистрирован СТЕФАНОВ Вадим Викторович, 1961 года

рождения, мастер Кольского филиала института «Механ-
обр», Мурманская область. ЛенТАСС.Рааета издается 1
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гласности —

2 - 34-75
(работает ежедневно

кроме субботы

и воскресенья,

с 16 до 17 часов)

Как обычно, побывав на фер-
мах, ознакомившись с текущи-

ми делами и трудностями тру-

довых коллективов, побеседо-
вав с людьми и выслушав их

претензии по организации тру-

да и быта животноводов, про-
веряющие собрались вместе,

чтобы обобщить собранные све-

дения, обозначить наиболее бо-
левые точки на сегодня, опре-

делить меры и сроки по устра-

нению' недостатков в работе.
Завершающий этап зимовки

скота был непростым для всех

хозяйств. Есть свои сложности и
у совхоза «Сланцевский». За

^етыре месяца с начала года
долг по валовому производству
молока достиг почти 350 тонн.
Основная ответственность за

фактическое выполнение пла-
новых заданий ложится, конеч-
но, на непосредственных испол-

нителей, рядовых работников,
в первую очередь — доярок. Но
специалисты и руководители

лишь тогда вправе требовать от
них хорошей отдачи, если для
этого рабочим созданы необхо-
димые условия

Однако разбор замечаний по-
казал, что многие из них ос-
таются без внимания на протя-
жении долгого времени, неко-
торые претензии стали уже

«хроническими» и повторяются боткам на различных участках,
из месяца в месяц на каждом Особенно много замечаний ско-

дне животновода. Конечно, те пилось в адрес инженерной слу-
из них, которые относятся к жбы совхоза и строителей. По-
городским обслуживающим ор- мещениям ряда ферм требуется
ганнзациям, совхоз не в силах тот или иной ремонт. В Боль-
устранить самостоятельно. Да ших Полях нужно починить кор-

В хозяйствах района

прошел апрельский

единый день животновода

I IIIIJ I 111 UITIIIiii
Десять месяцев в доме 30

по улице Ленина не работа-
ет лифт, то есть с начала его
заселения. Трудно предста-

вить, как мамы с детьми и

колясками, пожилые люди

поднимаются по ступень-
кам на верхотуру. И еще
одна беда; в квартирах
верхних этажей нет горячей
воды. Это суть жалоб по

«телефону гласности» жиль-

цов этого дома. Ну, а наст-
роение людей — его не пе-

редашь.

Редакции ответила техник
домоуправления СПЗ «Слан-
цы» Елена Валентиновна
Оралова так: лифтеры обу-
чаются. а когда будет рабо-
тать —- от нас не зависит.
Но, думаем, через месяц.

Надо, чтобы лифт прошел
опробование. Пока никто из

представителей завода его не
смотрел.

Бойлеры тоже находятся

в механическом цехе завода

<- Сланцы», проходят опрес-
совку. Обещают в течение

следующего месяца сделать.

Возможно, установка бойлера
и решит проблему подачи

горячей воды на верхние

этажи. По крайней мере на-

дежда есть, как и на то, что

будет работать лифт. Только
от комментария не удер-

жаться: при таком отноше-
нии к элементарным челове-

ческим нуждам может полу-

читься, как в той басне «...а

воз и ныне там».

В. КАРАСЕВА.

и не надо — для этого сущест-

вует обширная сеть предприя-

тий службы быта. Другое дело

— поторопить, поспособство-
вать скорейшему удовлетворе-
нию запросов сельчан, своих

тружеников. Думается, не надо

учить ни администрацию сов-

хоза, ни работников сельсовета,

какими путями и методами не-
обходимо этого добиваться.

Наиболее пристальное вни-

мание специалистов совхоза
было привлечено к собствен-
ным производственным недора. Н. НАДЕЖДИНА

"

предприятия, как цементный
завод, комбинат строитель-
ных деталей, объединение
«Ленинградсланец», завод
«Сланцы», лесокомбинат, ле-

соторговая база.
Л ДАНЬШИНА,

заместитель председате-
ля плановой комиссии
горисполкома.

Бесспорно, что такие яр-
марки надо проводить чаще
и более тщательно продумы-
вать их организацию. Мы
рассчитываем на более ак-
тивное участие предприятий и
организаций. Ведь наша пер-

вая ярмарка оказалась бы бо-
лее представительной, если бы
в ней приняли участие и такие

швейная фабрика оказались

в выигрыше: им удалось со-
кратить на своих складах
сверхнормативные запасы
материальных ценностей.

Жители города откликну-

лись на приглашение посе-
тить нашу ярмарку. Ко-
нечно, были и недовольные,
видимо, они рассчитывали на
что-то сверхъестественное,
но ярмарка должна была во-

влечь в товарооборот как
можно больше материаль-
ных ценностей со складов
предприятий и организаций.
Но не все вышло, как заду-
мывалось. И пусть недоволь-

ные жители простят нас за
то, что мы не оправдали их
надежд- Большие перечни то-
варов, подлежащих реализа-
ции, представили и два пред-
приятия города Кингисеппа.
Это СМУ треста «Севзап-
металлургмонтаж» и комби-
нат «Фосфорит».

9 апреля состоялась пер-
вая в городе торгово-про-
мышленная ярмарка. Не
все, конечно, удалось осуще-
ствить, что было задумано.
Предприятия, принявшие
участие в ней — завод резино-
вых изделий, трест № 63,

Субботняя ярмарка в центральной части города прошла, на

мой взгляд, организованно, она вызвала не только интерес,
Организаторы ярмарки заслуживают похвалы. Большинство
жителей города не так старались что-то приобрести на яр-
марке, как посмотреть ее.

При организации таких мероприятий необходимо изу-
чать запросы трудящихся и привлекать для этого как мож-
но больше организаций, в том числе и совхозы. Мы нахо-
димся в разгаре весны, в период подготовки к лету. Непло-
хо было бы провести ярмарку или выделить отдельную сек-
цию на ярмарке но продаже мелких животных, в которых
жители города и села крайне нуждаются, например, прода-
вать поросят, кур и цыплят, овец и коз, кроликов.

Еще одно пожелание. Организовать продажу запасных
частей ко всем видам транспорта, продажу строительных
материалов. На одной ярмарке можно организовать продажу
по секциям. Н. ИВАНОВ,

обществ, корр.
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ПАРТИЙНАЯ РАБОТА: ЗА ПЕРЕСТРОЙКУ НА ДЕЛЕ

советы ветеоанов партии при горкоме КПСС Кингисеппа и Сланцев
В Сланцевском горкоме

КПСС состоялось расширенное
заседание совета ветеранов пар-
тии. На этот раз в его работе
приняли участие наши гости —

заместитель председателя со-

вета ветеранов партии при
Кингисеппском горкоме КПСС
П И. Кульков, члены этого со-
вета В. М. Никитин и И. К.
Косев. Присутствовали также
секретари Сланцевского горко-
ма партии Р. В. Хлебникова,
В. П. Нагнн, секретари нарт-
кома совхозов «Родина» В. С.
Минаков, «Сланцевский» —

В. И. Коваленко и другие.
На повестке дня: организа-

ционный вопрос, вручение зна-
ка «50 лет пребывания в
КПСС», обмен опытом работы
Кингисеппского и Сланцевского
советов ветеранов партии при
горкомах КПСС.

Председатель Сланцевского
совета ветеранов партии Н. А.
Кузнецова вносит предложение
избрать в члены совета ^ вете-
ранов партии М. Г. Горбачева
— председателя городского со-
вета ветеранов войны и труда.
Предложение принимается еди-

ногласно.
Затем с кратким словом вы-

ступил В. П. Нагин.
— На вас, ветеранов. —

говорит он, — возлагается
большая ответственность. По-
могите усилить воспитание под-
растающего поколения. Хоте,
лось бы, чтобы вы были наши-
ми помощниками в укреплении
рядов партии.

В. П. Нагин и Н. Л. Кузне-
цова вручают членам КПСС с
1939 года Ефиму Алексеевичу
Монастырюку и Василию Яков-
левичу Кравцову знаки <50 лет
пребывания в КПСС» и премии
— часы, книги «Сланцы», а
также значки «Ветеран» и на-
шего города.

Присутствующие тепло поз-
дравляют ветеранов.

Слово предоставляется за-
местителю председателя совета
ветеранов при Кингисеппском
горкоме КПСС Павлу Ивано-
вичу Кулькову.

— С Ниной Алексеевной
Кузнецовой мы знакомы пять

лет. Встречались в областном
комитете партии. Там обмени-
вались опытом. Выступления
Н. А. Кузнецовой там всегда

выслушивались с большим ин-

тересом. Хорошая работа ва-

шего совета была положитель-

но оценена на областной отчет-
но-выборной конференции ве-

теранов партии. Нас это «за-

ело». Мы решили на месте под-

робно ознакомиться с вашей ра-

ботой. И вот приехали в Слан-
цы.

Выступающий подробно рас-

сказывает о делах своего совета,
не обходя и острых углов.

Говорит о трудностях рабо-
ты с подростками. Этот вопрос

совет обсуждал на своем засе-

дании дважды. Создали при нем

группу милосердия, в которой
более двадцати подростков. Они
берут на учет одиноких пре-

старелых людей, помогают им
во всем, что требуется. Но по-
ка им не дали помещения. Не-
где собраться.

В составе совета ветеранов
14 человек. В него входят пред-

седатели советов ветеранов

войны и труда, совета ветера-

нов комсомола, инструктор гор-

кома КПСС, представители
военкомата. Держат тесную

связь с ДОСААФ, милицией.
— Раньше у нас, —продолжа-

ет выступающий, — все вете-

раны партии были на учете в

одной парторганизации при гор-

коме КПСС. Состояла она из
350 человек. Теперь — 5 парт-

организаций. распределенных

по жэкам. Там они ведут работу
с населением по месту житель-
ства. Это приносит большую
пользу. Парторганизация, в ко-
торой я состою на учете, свя-
залась с советом ветеранов
войны и труда. Активнее рабо-
таем в школах. Помогаем оди-

ноким престарелым, особенно
тем, кто получает небольшую
пенсию. Собираем воспомина-
ния ветеранов партии. Печа-
таем их в двух экземплярах.
Один сдаем в музей Великой

Октябрьской революции, дру-

гой оставляем у себя. Музей
принимает эти воспоминания с

большой благодарностью. Вто-
рой экземпляр воспоминаний
сдадим в открывающийся му-

зей города Кингисеппа.
О работе совета ветеранов

партии при Сланцевском горко-

ме КПСС подробно рассказала
Н. Л. Кузнецова.

- Члены нашего совета, —

говорит она, — посетили каж-
дого из 300 ветеранов партии.
Узнали, как они живут, в чем
нуждаются, как их здоровье.
Заполнили на каждого подроб-
ную анкету. Сделали их анализ.
В нем записано, по каким груп-
пам распределяются их просьбы
и замечания. На следующем за-

седании мы их обобщим и за-

крепим за каждым членом со-

вета, поручив ему доводить

дело до конца.
За каждой школой закрепле-

ны наши организаторы из вете-

ранов партии. Они вместе с ру-
ководителями школ и предста-

вителями шефствующих пред-
приятий организуют воспита-
тельную работу среди учащих-
ся.

Выступающая рассказывает

далее о той работе совета, о
которой уже писалось в нашей
газете.

Сланцевчане и кингисеппцы
долго беседуют между собой,
рассматривают документы и
альбомы с фотографиями и
текстами из газет, рассказы-

вающими о ветеранах партии,

о работе их советов.
Затем на автобусе гости

проехали по городу, побы-
вали на шахте имени С. М.
Кирова, у памятников «Славы»
и комсомольцам - первостроите-
лям, а также на Северном
мемориальном кладбище. Там,
как и у памятника С. М. Ки-
рову, возложили цветы.

Гости остались довольны

приемом. И, СТЕПАНОВ,
организатор идеологичес-
кой секции совета вете-

ранов при горкоме КПСС.

ПРОФСОЮЗНАЯ
ЖИЗНЬ ш

комплексный план мероприятий
В объединении «Ленинград-

сланец» прошло заседание пре-
зидиума профсоюзного комите-
та, который утвердил проект
комплексного плана мероприя-
тий по охране труда на 1989—
1990-й годы.

Работы по совершенствова-

нию условий труда шахтеров

были включены в новый кол-
лективный договор, однако с

учетом последней сессии город-

ского Совета народных депута-

тов, коснувшейся вопросов раз-

вития физкультуры и спорта в

городе и районе, в план проек-
та были внесены некоторые до-
полнения и изменения, а также
разработан целый раздел меро-
приятий в рамках пятилетней
программы «Здоровье», претво-
рение в жизнь которой должно
значительно снизить процент
заболеваемости трудящихся,
улучшить здоровье шахтеров.
В частности, предусматривается
совершенствование работы вра-

чебных бригад.

Разработанный комплекс-
ный план ляжет в основу рабо-
ты профсоюзного комитета на
ближайшие годы. Основные его
положения «аправлены на улуч-
шение условий труда, облегче-
ние трудоемких процессов, лик-
видацию вредных участков про-
изводства, сокращение числен-
ности работающих в этих усло-
виях.

В планах внедрения малой
механизации — монтаж гидро-

по охране труда

подъемников у подготовитель-
ных и очистных забоев для
подъема грузов. Осуществление
этого мероприятия значительно
облегчит разгрузку тяжелого
забойного оборудования. Осна-
стку для механизации забоев
по заказу шахтеров изготавли-
вает ремонтно . механический
завод.

Проектом предусматривается

также внедрение конвейеров
облегченной конструкции, что
позволит значительно снизить

трудоемкость в работе проход-
чиков и высвободить 67 чело-

век.

Общие затраты в этом году
на осуществление мероприятий
по улучшению условий труда
составят 475 тысяч рублей.
Экономическая отдача от них
небольшая, но не это главное.
Самый важный результат —

облегчение тяжелого физиче-
ского труда шахтеров.

Большая часть этих затрат

— 335 тысяч рублей — от-

пускается на улучшение сани-

тарно-гигиенических условий
труда, доведение их до соответ-
ствующих норм, на снижение

влияния вредных факторов. В
частности, предусматривается

установка шумоглушителей на
вентиляторах местного провет-
ривания, снижение запыленно-
сти рабочих мест, установка аг-
регата для отсоса абразивной

Недавно в рамках традиционного семинара для работни-
ков животноводства состоялась их встреча с представителя-
ми молокозавода и городской санэпидстанции. Необходи-
мость такого разговора назревала давно. Молокозавод се-
годня находится в очень сложном положении. У потребите-
лей накопилось к предприятию немало претензий. Многие
из них связаны с качеством и состоянием выпускаемой про-
дукции. А это, в свою очередь, имеет прямое отношение к

сырью, которое приходится перерабатывать. Иными словами,

производителей все больше и больше в последнее время не-

удовлетворяет качество молока, поступающего на завод из

хозяйств района. Факты и цифровые данные, приведенные
на встрече, дают достаточно оснований считать, что пробле-
ма качества молочной продукции, попадающей на стол го-

рожан, отнюдь не локальный производственный вопрос за-
вода производителя.

1 1редс еда т е л ь рай он ного
агропромышленного объеди-
нения В. А. Антонов напом-

нил животноводам некоторые

основные цифры прошлого го-

да, которые убедительно по-

казывают, что в совхозе еще

недостаточно работают над
повышением качества моло-

ка. Скажем, первым .сортом

было сдано лишь 88,7 про-

цента от всего количества,

увеличился объем второ-
сортного и несортового моло-
ка- В первую очередь на

этом теряют сами хозяйства.
Полмиллиона рублей потеря-

но районам’ из-за сниже-

ния качества молока. Итоги
первого квартала уже этого
года не дают оснований для

оптимизма. «Темпы» произ-

водства некачественного мо-

лока не снижаются — уже

1 1 тысяч рублей остались

«за бортом» районной каз-

ны по той же причине. И это

только -прямые убытки. Од-
нако с учетом других эконо-

мических и финансовых за-
трат, как то — выплаты пре-
мии за такое «качество», по-
тери на снижении жирности

и другие убытки эти вы-
растают подобно снежному ко-

му- Иначе и не может быть
в неумолимых и жестких
рамках самофинансирова-
ния и самоокупаемости.

До сих пор руководство

молокозавода вело себя ло-

яльно по отношению к своим

поставщикам. И совершен-

но резонно рассудило -нако-
нец — почему молокозавод

должен . расплачиваться не

только за собственные, но и
за чужие просчеты? Заве-
дующая отделом гигие-ны пи-
тания СЭС JI. И. Пришина
привела данные лаборатор-
ных анализов. Проверка

пыли в механической мастер-

ской обогатительной фабрики.

Проектом плана предусмат-

ривается также в перспективе
закрыть две котельные — в

первом шахтерском районе и
на ремонтно-механическом за-

воде, где в тяжелых усло-
виях, не отвечающих санитар-
ным требованиям, трудятся 16
женщин. После закрытия ко-

тельных тепло предполагается

брать от ветки трубопровода
завод «Сланцы» — Большие
Лучки.

Достаточный резерв для это-

го имеется как на теплоэлект-

роцентрали сланцеперерабаты-
вающего завода, так и во всей
отопительной системе этого
микрорайона. Существует так-

же договоренность с руководст-

вом завода.

Нина Ивановна Петрова,
Николай Тихонович Сомси-
ков, Нина Васильевна Алек-
сандрова, Зинаида Никола-
евна Кузнецова. Галина Ва-
сильевна Андреева, Раиса
Ильинична Алексеева —

тридцать лет назад они были
первыми работниками толь-

ко что выстроенного цеха

майоликового производства.
Ветераны помнят, что пер-
вым изделием была декора-

тивная майолика. Прошло
ровно тридцать лет, и ни
один из них не уволился с
производства.

Н. В. Александрова сей-
час кладовщица, она избрана
секретарем партийной орга-
низации, слесарь Н. Г. Сом-
сиков в совершенстве знает
все оборудование цеха. Мно-
гих обучила своей сложной
профессии обжигальщица
Н. И. Петрова. Отливщица
Г. В. Андреева (на снимке)
многие годы ведает пере-

движной цеховой библиоте-
кой. Она, а также 3. Н. Ку-
знецова (на снимке вверху)
перевыполняют сменные за-
дания.

26 апреля 1989 года  «ЗНАМЯ ТРУДА. 3 страница

Молоко “

начинается с фермы
производилась не на всех
формах, выборочно. Йз 135
проб, сделанных в прошлом
году, было 38 случаев, ког-
да молоко не соответствовало
норме по санита.рно-биологи-
ческим требованиям. В этом
году таких случаев зафикси-
ровано Уже треть от общепз
количества сделанных проб
Причина —- неудовлетвори-
тельное санитарно - техниче-
ское состояние на многих
фермах района. Конечно, ес-
ли плохо функционирует на-
возоудаление, то эта претен-
зия адресована специалистам
и руководителям. Но, отме-
тила Лера Ивановна, сани-
тарное благополучие . участ-
ко‘в зависит в первую оче-
редь от добросовестного и
заинтересованного отноше-
ния на местах. Руководители
среднего звена, бригадиры
ферм, присутствовавшие при
разговоре, рядовые животно-
воды должны отнести эти за-
мечания прежде всего на
свой счет. В качестве при-
мера была приведена ферма
Рудно совхоза «Аврора»-
Казалось бы, единственная
ферма в хозяйстве, можно
бы и навести на ней надле-
жащий порядок, ведь с сани-
тарией дело там обстоит
далеко не безупречно.

Отнюдь не безобидно для

качества молока и, в конеч-

ном счете, будущей молочной
продукции присутствие так

называемых ингибирующих
веществ. Зачастую на' фер-
мах отсутствуют необходи-
мые инструкции, у доярок
нет необходимых знаний по
этому вопросу. Далеко не
всегда к чистоте молочной

проводов и доильных аппа-
ратов предъявляются долж-
ные требования.

Начальник лаборатории
молокозавода Л. М. Ракова
была немногословна. Ее
главный аргумент — данные
лабораторных анализов. Они
оказались не в пользу неко-
которых хозяйств. «Ради-
на» — единственный совхоз,
где молоко было принято в
прошлом году первым сор-
том. У всех других хозяйств
весьма существенные недо-
четы по э-тим требованиям.
Первый квартал дал уже за-
воду свыше ста шестидесяти
тонн второсортного молока и
почти девять тонн несортово-
го, претензии к которым мо-
локозавод вправе был предъ-
явить- И удовлетворить эти
претензии совхозы должны

были не словесным согласи-

ем и обещанием исправиться,
■а деньгами. Не далее, как
полгода назад, разговор шел
о том же. Не подействовало.
Теперь молокозавод решил
занять принципиальную пози-
цию, не менее жесткую, чем

по отношению к ним занима-
ет облСЭС и Госстандарт.
Тем более, что этого требу-
ет новый ГОСТ по определе-
нию качества молока и сда-

че его государству.
Правила приема и сдачи

молока на молокоприемнач
пункте напомнила государст-
венный инспектор по качест-
ву и закупкам сельхозпро-

дуктов при РАПО С. А.
Лахно. Озабоченность состо-
янием сдаваемого молока не-
обходимо довести до каждо-

го рабочего места. Лучше, ес-
ли на каждой ферме будет
постоянный ответственный
за качество. Малейшее опа-
сение, что молоко, поступив-
шее после дойки в емкость,
не соответствует требовани-
ям норм, должно восприни-

маться как сигнал тревоги.

И прежде всего необходимо
вызвать лаборанта, чтобы ли-

бо подтвердить опасения, ли-
бо снять их уже на первона-
чальном этапе- Немаловаж-
ным условием сохранности
качества молока является
чистота подаваемого с заво-
да молоковоза, убедиться в

этом необходимо до загруз-
ки молока, А затем, во избе-
жание бесконтрольности за
содержимым цистерны на пу-

ти следования машины от
фермы до завода, запломби-
ровать емкость. Дезинфекция
емкостей на фермах должна
производиться не реже, чем

через 3—4 дня зимой и че-
рез день — летом. Мало где
помечают маститных и боль-
ных коров, в результате их
молоко поступает в общий
поток.

Более подробно на причи-

нах потерь качества из-за
больных животных остано-
вился главный ветврач райо-
на Ю. И. Щербаков. Он от-

метил, что «а фермах нару-
шается технология доения.
В частности, после проведен-
ного курса лечения многими
антибиотиками молоко нель-
зя сдавать раньше, чем че-
рез неделю. А это не всег-
да соблюдается в погоне за

товарностью. Больные коро-
вы и так приносят много хло-
пот хозяйствам, зоо- и вет-
службам. Нельзя, чтобы из-
за этого страдало качество
всего сырья для молочной
продукции.

Начальник отдела живот-
новодства РАПО Г. И- Скря-
бикова продолжила и разви-
ла мысль о том, что недопус-
тимо замыкаться лишь на

своих интересах — спихнуть

молоко на завод, а дальше
—не наше дело. Нет, наше,

общее, когда речь идет о
доброкачественном питании
людей, об их здоровье, нако-

нец. Ведь, чего греха таить,
есть в районе фермы без
единой тонны первосортно-
го молока. Досадно и не-
понятно, но Галине Ивановне
виовь пришлось говорить о
вещах, которые являются аз-

букой для любой доярки —

чистые руки, качественный
подмыв вымени коров пе-
ред дойкой, сдаивание пер-
вых порций молока, чистая
молочная посуда.

Подробный анализ неудов-
летворительного состояния
работы по обеспечению вы-
сокого качества получаемо-
го на фермах молока и серь-

езные предупреждения сан-
эпидстанции и молокозавода
в адрес хозяйств, надо ду-

мать, на сей раз дойдут до
сознания ‘всех заинтересо-
ванных. А таковыми явля-

ются, в первую очередь, са-
ми работники совхозов — и
руководящие, и рядовые.

Н. ДМИТРИЕВА.

посуды, молоковозов, молоко-

Молокозавод подводят поставщики некачественной

продукции— это совхозы нашего района

П ОСЛЕДНЕЕ время в город-
ской торг часто обращают-

ся граждане с просьбой дать
разъяснение о льготах в торго-
вом обслуживании различных
категорий населения. В работе
мы руководствуемся приказом
Управления торговли Леноблпс-
полкома «О мерах по улучше-
нию организации торгового об-
служивания населения» и бо-
лее поздними приказами и ука-
заниями, где определен пере-
чень льгот в торговом обслу-
живании отдельных категорий
граждан.

Участники Великой^ Октябрь-
ской социалистической револю-
r»f и гражданской войны, ин-
валиды I и II групп Великой
Отечественной войны, инвалиды
МО, Герои Советского Союза
и кавалеры орденов Славы трех
степеней. Все они обеспечива-
ются еженедельно продтовара-
ми в магазинах №№ 6, 10.

В настоящее время для ука-
занных категорий граждан под-
готовлен отдел в магазине
К? 46. С 25 апреля они будут
переведены из магазина № 10
для обслуживания в магазин
№ 46. Мы- подготовили не
только отдел, но и специаль-
ную кассу. Отдел будет рабо-
тать в среду и четверг с 1 1 до

** 19 часов, обед с 15 до 16 ча-
сов.

По предварительным заказам
продаем непродовольственные
товары повышенного спроса,
согласно утвержденным переч-
ням. Не менее 10 процентов от
поступлений партии отдаем для
выполнения заказов. Но в бли-
жайшее время не сможем пол-
ностью обеспечить швейными,
стиральными машинами, ме-
белью, холодильниками.

Участники Великой Отечест-
венной войны, люди пережив-
шие блокаду, воины-интерна-
ционалисты вне очереди обслу-
живаются в пунктах приема
стеклопосуды и при сдаче ве-
щей на комиссию. Принимаем

i заказы на непродовольствен-
ные товары ' повышенного спро-

са согласно перечню, разрабо-
танному для инвалидов Вели-
кой Отечественной войны, за
исключением автоприцепов, хо-
лодильников, мебели. Однако с
выполнением заявок также
сложно. Они имеют преимуще-
ственное право на приобретение
строительных материалов (для
имеющих домостроения).

До настоящего времени поль-

зовались льготами в торговом
обслуживании многодетные
семьи, имеющие 4 и более детей
в возрасте до 16 лет. Они еже-
недельно обслуживаются про-
довольственными товарами в

магазинах №№ 6, 10. Прини-
маем заказы на товары детско-
го ассортимента, общесемейно-
го пользования (не включены в
перечень холодильники), из ме-

НОВЫЕ
ЛЬГОТЫ

в торговом

обслуживании

отдельных категорий
граждан

бели разрешены для продажи
по заказам диваны, детские
кроватки, шкафы, столы пись-
менные.

Разрешена продажа в кредит
стиральных и швейных машин,
кроватей детских и подростко-
вых, пылесосов, детские швей-
ные изделия и обувь стои-
мостью свыше 30 рублей.

Сейчас Леноблисполкомом
принято решение считать семью
многодетной с тремя и более
детьми в возрасте до 16 лет.
Следовательно, на эти семьи
также будут распространяться
все перечисленные льготы.

Инвалиды I и II групп по
зрению (согласно спискам,
представленным обществом
слепых) пользуются пра-
вом внеочередного обслужи-
вания и по заказам в про-
довольственных магазинах по
месту жительства, за которы-
ми инвалиды закрепляют-
ся распоряжением по торгу. С
горисполкомом согласован пе-
речень непродовольственных
товаров отечественного произ-
водства для продажи по зака-
зам. В него включены обувь (с
учетом сезонности), швейные
изделия (пальто, костюмы,
куртки, плащи), платья жен-

ские.
По письменным представле-

ниям отдела социальной помо-

щи обслуживаем продоволь-
ственными товарами достаточ-
ного ассортимента одиноких
нетрудоспособных и престаре-

лых граждан.
С этого года на семьи по-

гибших воинов - интернацио-
налистов, вдов погибших в боях
участников Великой Отечест-
венной войны распространяют-
ся льготы, установленные для
участников Великой Отечест-
венной войны. Хочу дать разъ-
яснение, что таким правом
пользуются женщины, которые
потеряв мужа в годы войны,
впоследствии не были замужем.

Торг берет их на обслужива-
ние согласно спискам, пред-
ставленным горсобесом и воен-

коматом. И поэтому во избе-
жание недоразумений просьба
к вдовам погибших в боях уча-
стников войны обращаться в
первую очередь в горсобес.

Обслуживание праздничными
наборами производим к 4 обще-
народным праздникам — Ново-
му году, 1 и 9 мая, 7 ноября.

С 25 апреля по 4 мая вклю-
чительно будет идти обслужи-
вание к 1 и 9 мая. Инвалиды
Великой Отечественной войны
и приравненные к ним гражда-
не, инвалиды по зрению I и II
групп будут обслуживаться:
проживающие в районе Лучек—
в магазине № 6, проживающие
в центральной части Сланцев— в
магазине № 46.

Участники Великой Отечест-
венной войны, семьи погибших
воинов - интернационалистов,
вдовы погибших в боях участ-
ников Великой Отечественной
войны — в магазине № 50.

Обслуживание в указанных

магазинах будет производиться
с 11 до 19 часов с перерывом
на обед.

И в заключение хочу обра-
тить внимание граждан, поль-
зующихся льготами в торговом
обслуживании. Во всех пред-
приятиях торга имеется соот-
ветствующая информация на
стендах-справках. За соблюде-
ние порядка обслуживания лич-
ную ответственность несет ру-
ководитель магазина. Если воз-
никает необходимость получить
дополнительную информацию,
разъяснение, следует обратить-
ся в торговый отдел гориспол-
кома или непосредственно в
торг в отдел организации тор-

говли.
Н. СИЛИНА,

начальник орготдела гор.

торга.

Слушба ,,01"

Почему горят дома?
За истекший период 1989

года на территории нашего

города и района произошло

24 пожара- На пожаре по-
гиб 1 человек. Материальный
ущерб .составил свыше 10
тысяч рублей.

Наибольший рост пожаров

произошел в жилом фонде.
Основными причинами проис-

шедших пожаров стали неос-
торожное обращение с огнем
и неисправное электрообору-
дование. Приведу ряд при-

меров, связанных с пожара-
ми именно в жилам фонде
нашего города и района.

16 февраля в результате

пожара в 4-квартирном жи-
лом доме, расположенном в

д. Дубок, произошел пожар.

Сгорела кровля дома, обго-
рели перегородки между

квартирами, постращало иму-
щество граждан. Виновник
пожара гр. Лебедев погиб.

25 марта в 19 часов 38
минут на пульт пожарной
части поступило сообщение
о пожаре в ремонтируемом
доме № 12 по Кингисеппско-
му шоссе. По прибытии де-

журного караула Сланцев-
ской ППЧ к месту вызова

было установлено, что горит
квартира на втором этаже, в

квартире находится человек.
Из-за сильного задымления

граждане, вызывавшие по-
жарную охрану, проникнуть
туда не могли. Во главе

с дежурным офицером в го-
рящую квартиру под при-

крытием водного ствола про-
никло отделение газодымо.

защитной службы пожарной
части. На полу горящей
квартиры был обнаружен на-
ходящийся без сознания че-
ловек, которого работники
пожарной охраны вынесли на

руках из горящего помеще-
ния, оказали ему первую
медицинскую помощь, а за-

тем вызвали наряд милиции
для передачи его в медицин-

ский вытрезвитель. Прове-
денной по факту пожара про-
веркой было установлено,
что спасенный на пожаре
А. С. Максимов оказался
виновником пожара. Сам
Максимов пояснил, что,
находясь на дежурстве, упот-

ребил спиртное, топил печь,

затем прилег отдохнуть, за-
быв при этом закрыть топоч-
ное отверстие. Лишь по
счастливой случайности этот
пожар не обернулся трагеди-
ей.

Почти аналогичный случай
произошел 8 апреля в д. Ов-
сище, где скотник совхоза
«Осьминский» гр. Агафонов
после распития спиртных на-
питков решил почитать на
сон грядущий книгу, а что-
бы яркий свет не резал гла-
за, воспользовался неисправ-
ной настольной лампой- Про-
снувшись от запаха дыма,
Агафонов увидел, что горят
кровать и тумбочка, на кото-
рой стояла лампа, ну а вско-
ре подоспели пожарные.

Виновники этих двух по-
жаров были привлечены к
административной ответст-
венности.

Неоднократно работники
Госпожнадзора информирова-
ли о неблагополучном состоя-
нии жилого фонда ЛПО «Ле-
иинградсланец», ведь за
1988 год только на улице
Горняков произошло два по-

жара. Но это, видимо, не пре-

дел, думают, наверное, лица,

отвечающие за состояние жи-
лого фонда ЛПО «Ленинград-
сланец». Да и как можно

думать иначе, если они даже
не удосужились закрыть пу-
стующую квартиру в доме
№ 24 по ул. Горняков! В
этой квартире постоянно
собирались подростки, анти-
общественные элементы. В
результате неосторожного об-
ращения с огнем там 10 ап-
реля возник пожар, к сча-
стью, обнаруженный и лик-
видированный.

Работники пожарной ох-
раны могут привести еще
много примеров, поэтому от-
деление Госпожнадзора еще

раз напоминает, что только
неукоснительное выполнение
правил пожарной безопасно-
сти поможет избежать беды.

С. МАРГЕВИЧ,
государственный инспек.
тор по пожарному над-
зору.



BGE— НА ПРАЗДНИЧНУЮ

ПОРЯДОК ПО

И ДВИЖЕНИЯ

ДЕМОНСТРАНТОВ

1 МАЯ 1383
Демонстрацию открывают знаменосцы. За ними следуют

руководители городских партийных, советских, комсомольских
выборных органов, передовики производства.

После них следуют ветераны партии, войны и труда, ко-
лонна учащихся школ №№ 1, 2, 3, 4, 5, 11, 12, 10, СПТУ-215,
СПТУ-257, техникума, которая строится по улице Кирова от
здания горкома партии в сторону северной окраины города.

Колонны трудящихся предприятий и учреждений города
строятся и движутся в следующем порядке:

по ул. Баранова от ул. Кирова с выходом на улицу Парти-
занская до ул. Грибоедова строятся и следуют в следующем по-
рядке за техникумом колонны трудящихся производственного

объединения «Ленинградсланец» (шахты «Ленинградская»,
имени С. М. Кирова, № 3, ремонтно-механический завод, по-
грузочно - транспортное управление, ремонтно-строительный
участок);

по ул. Грибоедова от ул. Кирова в сторону объездной до-
роги строятся и следуют за ЛПО «Ленинградсланец» колонны
сланцеперерабатывающего завода «Сланцы», завода резиновых
изделий и цементного вавода;

по ул. Партизанская от ул. Грибоедова до ул. Ленина стро-
ятся и следуют за цементным заводом колонны трудящихся
строительного треста № 63, его субподрядных организаций
(управление треста, СУ-322, ПМК-102, участок механизации,
ЖКК, участок УСТР-73, ЛМУ-1 треста «Севзапэлектромон-
таж», СПМК-251, Северо-Западное СМУ треста «Севзапметал-
лургмонтаж»), комбината «Стройдеталь», швейной фабрики
«Молодость», объединенная колонна РАПО, РТАПС, АПХ, рай.
агростроя, совхозов, лесокомбината, мехлесхоза, межсовхозно-
го леспромхоза, ПМК-15;

по ул. Грибоедова от ул. Кирова строятся в колонну хлебо-
комбината и следуют за ПМК-15 колонны предприятий комму-
нального хозяйства (производственное объединение «Сланцы-
жилкомхоз», СРСУ-6, трест «Сланцымежрайгаз»), майоликово.
го производства ПО «Луч», предприятий пищевой промышлен-
ности (молочный завод, мясокомбинат, хлебокомбинат, консерв-
ный завод);

по ул. Кирова от ул. Баранова в сторону пассажирского ав-
топредприятия строятся и следуют за консервным заводом ко-
лонны трудящихся городского производственного управления
бытового обслуживания населения, объединенной центральной
районной больницы, городского торга, комбината общественного
питания, объединенная колонна станции Рудничная и станции
Сланцы, объединения грузового автотранспорта и пассажир-
ского автотранспортного предприятия.

Построение колонн начинается в 10 часов и заканчивается
в 10 часов 45 минут.

Начало демонстрации 1 мая 1989 года в 11 часов.
Праздничная комиссия.

В ЧИСЛЕ ПРИЗЕРОВ
БОРЬБА ДЗЮДО

С 14 по 16 апреля в г. Выборге проходило первенство
Ленинградской области по дзюдо с целью выявления кандидатов
в сборную команду Ленинградской области. В общем зачете
команда г. Сланцы заняла третье место среди девяти городов
и районов Ленинградской области.

В весовой категории до 65 килограммов третье место за-
нял А. Карасев. Одержав три победы над кандидатами в масте-
ра спорта и перворазрядниками, в весовой категории до 78 ки-
лограммов первое место занял А. Захаревич. В этой же кате-
гории второе место занял 10. Григорьев. Юра одержал победу
над несколькими кандидатами в мастера спорта, а также побе-
дил чемпиона спартакиады Ленинградской области.

Все победители были награждены Дипломами, жетонами со-
ответствующих степеней и ценными подарками. В следующем
году наша команда поедет на спартакиаду Ленинградской обла-
сти по дзюдо. . „ ,

А. КАРАСЕВ,
спортннструктор.

Редактор В. В. ИВАНОВ.

Антонине Ивановне
САФРОНОВОЙ

Сердечно поздравляем с юби-
леем. Желаем крепкого здо-

ровья, счастья и благополучия.
Коллектив обогатительной
фабрики смены Яковлева.

Теле видение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 27 АПРЕЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильмы. 9.05 — Футбол.
10.45 — Новости. 10.55 —

Детский час. 11.55 — Кон-
церт, 15.30 — Новости. 15.45

Концерт. 16.15 — Док.
фильм. 16.45 — Концерт арти-

стов Афганистана. 17.10 —

Новости. 17.15 — ...До шест-

надцати и старше. 18.00 —

Партком и перестройка. 18.45
Сегодня в мире. 19.00 —

Фольклор Польши. 19.30 —

Кинопанорама. 21.00 — «Вре-
мя». 21.40 — Хоккей. Чемпио-
нат мира. 22.10 — Стрелковый
спорт. Чемпионат мира. 23.00

Сегодня в мире.

* * *

23.50-— «Место встречи изме-
нить нельзя». Худ. фильм. 4
серия. Новости. «Крупнейший
музей мира Лувр». Мастера
экрана. Ж. Филипп.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД
ЧЕТВЕРГ, 27 АПРЕЛЯ

9.05 — Химия. 10 кл. 9.35

— Док. фильм. 10.05 — Хи.
мня. 8 кл. 10.30 — Док. фильм.
11.00 — Математика. 4 кл.

11.20 — Док. фильм. 12.05 —

Гражданин и закон. 17.25 —

Док. фильм. 17.45 — Фильм-
концерт. 18.05 — Мультфильм.
18.25 —День открытых дверей.
Ленинградский пединститут.
18.55 — Реклама. Объявления.
19.00 — «Ленинград». 19.25
— Гражданин и закон. 20.10
— Из цикла «Курацты». 20.35
— Большой фестиваль. 20.45
— Спорт, спорт, спорт. 21.00
— «Время». 21.40 — 600 се-

кунд. 21.50 — Пятое колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН
СРЕДА, 26 АПРЕЛЯ

(время указывается местное)
9.00 — Программа передач.

9.05 — «Дорога к дому». Док.
фильм. 9.25 — Детский экран.

10.15 — 11.30 — «Безветрие».

Худ. фильм. 14.20 — Телеин-

формация. 14.30 — Програм-
ма передач. 14.35 — Докумен-
тальный фильм. 16.55 — До-
кументальный фильм. 17.15 —

«Возвращенная песня». Д. ф.
17.40 — Телешкола. История
Эстонии. 18.10 — Телешкола.
18.30 — Заглянем в сад! 18.45
— Актуальная камера. 19.00—

Академики. Хендрик Сепп.
19.30 — Детский экран. 20.40
— Реклама. 21.00 — Актуаль-
ная камера. 21.30 — Подума-
ем еще-.. 22.30 — 5 студия.
22.50 — 23.50 — Подумаем
еще...

ЧТОБЫ УРОЖАЙ СТАЛ ПОЛНОВЕСНЫМ
О том, что высокий урожай без применения удобрений не

получить, знает сегодня, пожалуй, каждый владелец садового
участка, огорода и личного подворья.

Весной и в первой половине лета почве, растениям особен-
но нужны минеральные удобрения: «Тмауз-А» — содержит
торф, обогащенный азотными, фосфорными и калийными ми-
неральными удобрениями.

«Тмауз-А» вносится в обработанную влажную почву с одно-
временной заделкой на глубину от 5 до 10 см.

Посадку или посев культур производить через 2 дня после
внесения удобреИйя в почву. В сухой период года перед по-
садкой и посевом культур должна быть увлажнена почва.

Упаковка 2 килограмма, цена 35 копеек.

Приобрести удобрение «Тмауз-А» вы сможете в магазине
Me 23 «Хозтовары»-

ЛЕНИНГРАДСКИЙ
СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫЙ ИНСТИТУТ

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

на очное обучение на факультеты: АГРОНОМИЧЕСКИЙ
с отделениями — агрохимия и почвоведение; общая агроно-

мия со специализацией по селекции и семеноводству с осно-

вами биотехнологии; плодоовощеводство со специализацией
по овощеводству защищенного грунта; защита растений со

специализациями по биологической защите растений и по
иммунитету к вредителям и болезням; ЗООИНЖЕНЕРНЫИ
со специализацией по обучению производства яиц и мяса
птицы на промышленной основе: ЭКОНОМИЧЕСКИЙ с от-

делениями — экономика и управление в отраслях агропро-

мышленного комплекса; бухгалтерский учет, контроль и

анализ хозяйственной деятельности; землеустройство; ИН-
ЖЕНЕРНЫЙ с отделениями — механизация сельского хо-

зяйства со специализацией по ремонту сельскохозяйственной
техники; электрификация сельского хозяйства со специали-

зацией по автоматизации сельскохозяйственного производст-

ва; промышленное и гражданское строительство со специа-

лизацией по сельскохозяйственному строительству.
Поступающие на агрономический и зооинженерный фа-

культеты сдают вступительные экзамены по биологии
(устно), химии (устно), русскому языку и литературе (пись-
менно); на экономический — по математике (устно), биоло-
гии (устно), русскому языку и литературе (письменно); на

инженерный — по математике (устно), физике (устно), рус-

скому языку и литературе (письменно).
Прием заявлений с 25 июня по 15 июля.

Вступительные экзамены с 16 июля.

Заявления и документы направлять по адресу: 189620,
г. Пушкин, Ленинградская обл., ул. Комсомольская, 14.

Телефон приемной комиссии: 470-34-20.
С 1 по 15 июля при институте будут работать подгото-

вительные курсы.

Телефон подготовительных курсов: 470-77-30.
Нуждающиеся обеспечиваются общежитием.
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СЛАНЦЕВСКОЕ СПТУ-215
ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

учащихся на 1989—90 учебный год.

Училище готовит высококвалифицированных специали-
стов для народного хозяйства.

Окончившие 8 классов принимаются на обучение по спе-
циальностям;

электрослесарь подземный, срок обучения 4 года,

электросварщик ручной сварки, монтажник технологиче.
ского оборудования, срок обучения 3 года,

швея по пошиву верхней одежды, срок обучения 3 года,
заготовщица верха резиновой обуви, срок обучения 3 го-

да.
Для окончивших 10 классов на срок обучения 10 меся-

цев — по специальностям:
электрослесарь по электрооборудованию промышленных

предприятий (группа открывается по мере комплектования).
Для имеющих неполное восьмилетнее образование и же-

лающих получить строительную специальность со сроком
обучения 1 год проводится собеседование в присутствии ро-
дителей.

Собеседование проводится в СПТУ-215 по адресу: улица
Кирова, 18, по понедельникам с 15 до 18 часов.

Учащиеся, не прошедшие собеседование, в группу за-
числяться не будут.

За справками обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Ки-
рова, 18. Телефюн 2-18-80. Приемная комиссия работает с 9
до 17 часов, в субботу — с 9 до 15 часов.
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Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 26
апреля — «Точка отсчета». На-
чало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 26
апреля — «Френч канкан».

Начало в 18.10, 20, 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ.
КОВ. 26 апреля — «Время
умирать». Начало в 11, 17, 19,
21 час.

ля
17,

КЛУБ «ШАХТЕР». 26 апре-

— «Трембита
19, 21 час.

Начало в

СЛАНЦЕВСКОМУ

ХОЗРАСЧЕТНОМУ

УЧАСТКУ
ТРЕСТА

«ЛЕНАГРОПРОМ-
СПЕЦСТРОЙ-

МОНТАЖ» j

требуются

СЛЕСАРИ-МОНТАЖ-
НИКИ (желательно с пра-

вами водителя),
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАР-

ЩИКИ
Обращаться по адресу;

г. Сланцы, РТАПС, Слан-
цевский хозрасчетный уча-

сток. Телефон 64-693.
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•
ДЛЯ РАБОТЫ 1

В ПИОНЕРСКОМ
ЛАГЕРЕ

«ЧАЙКА»

приглашаются

на июнь, июль:

ПИОНЕРВОЖАТЫЕ
(возраст более 18 лет),

МЕДИЦИНСКИЕ работ-
ники (врач-педиатр или

фельдшер),
ПОВАРА,
КУХОННЫЕ рабочие,
УБОРЩИЦЫ.
За справками обращаться

в профком объединения
«Ленинградсланец». Теле-
фон 2-35-85 или 7-36-77.
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Коллектив участка взрыв-
ных работ шахты «Ленин-
градская» выражает искрен-
нее соболезнование Анисии
Тимофеевне Богданович по

поводу смерти мужа БОГ-
ДАНОВИЧА Владимира
Парфеновича.

Коллектив магазина № 26
«Детский мир» выражает
глубокое соболезнование Ва-
лентине Викторовне Федоро-
вой по поводу омерти отца.

Коллектив ПО «Сланцы-
жилкомхоз» глубоко скорбит
в связи с безвременной кон-
чиной КЛЕЩЕВА Петра
Сергеевича и выражает собо-
лезнование родным и близ-
ким покойного.

Выражаем глубокое собо-
лезнование Анисье Тимофе-
евне Богданович в связи со

смертью мужа.
Никитины.

Коллектив магазина № 19
выражает искреннее собо-
лезнование Анисье Тимофе-
евне Богданович в связи со
смертью мужа.

Сердечно благодарил; всех,
кто разделил горечь утраты лю-
бимого мужа и отца Васильева
Александра Дмитриевича.

Жена, дети.

Гит жядаятся «в
■ниши, средам . четвергам,

шаттлам а стМятам

НАШ АПРЕГ- 188540 г Сланцы Банковская ул., 8. ТЕЛЕФОНБЬ редактор-2-23-81; вам. редактора, отдел ■ромышленвоств-ММ»!НАШ АДРЕС. 188540, г. ^анцы мн^ _ 2 ., 4 .м м сельского хозяйства - 2-18-78; иже*

ТЯЮТУЙЦ-»»» - *-■«-№ - MS -м. «ЧГ....Р.. - • »
Объявления принимаются с 9 до 18 часов, Перерыв на обед с 13 до 14 часов.

Шоличева Н. А.,
евская типография ППО №_1- ^ уУдЛрЯ вц "вТжт”' ^ор^кт^ы 3 ПлатоновГ™ Е^моЛева^. А^Объе™’ 0,5 ш л.М ‘ 4*^*14621. Заказ 1661,
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